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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
CONVOCAN A LOS JÓVENES A VOTAR Por Redacción En la medida en que todos participemos tendremos voz en las decisiones públicas, expresó el presidente de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha. Lo anterior, se dijo durante la plática ‘Cultura política y democrática’, que impartió el consejero a 80 estudiantes del sexto semestre de la Escuela de Bachilleres Salvador Allende Plantel Sur, enmarcada en el Programa ‘Charlas con Consejeros’ aprobado por la misma Comisión. El objetivo de este acercamiento fue concientizarlos de la importancia de su participación, ya que para el próximo proceso electoral, estarán en condiciones de adquirir derechos político-electorales, señaló Uribe Concha. El presidente de la comisión dijo que es vital la participación de todos los sectores de la población, e invitó a los jóvenes que, una vez que alcancen la mayoría de edad, se involucren en los procesos democráticos de la entidad. Al respecto, el director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales, mencionó que aunado a esta plática se han realizado visitas a otras instituciones, como la Universidad de Londres, la Preparatoria Norte y la UTEQ, entre otras. Señaló que esta actividad, encaminada a estudiantes de los niveles medio superior y superior y grupos de la sociedad queretana, se enmarca en el Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana del organismo.  (El Universal Querétaro 4-A)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/06-04-2014/convocan-los-jovenes-votar 
 
A PARTICIPAR INSTA EL IEQ A JÓVENES En la medida en que todos participemos tendremos voz en las decisiones públicas, expresó el Presidente de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, José Vidal Uribe, durante la plática “Cultura política y democrática”, que impartió el consejo a estudiantes de la Escuela de Bachilleres Salvador Allende “Plantel Sur”, enmarcada en el Programa ‘Charlas con Consejeros’ aprobado por la misma Comisión. (Noticias 6-A)  
BUSCA IEQ CONCIENTIZAR A JÓVENES PARA PARTICIPAR EN 2015 En la medida en que todos participemos tendremos voz en las decisiones públicas, expresó el Presidente de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha. Lo anterior, durante la plática ‘Cultura política y democrática’, que impartió el consejero a 80 estudiantes del sexto semestre de la Escuela de Bachilleres Salvador Allende ‘Plantel Sur’, enmarcada en el Programa ‘Charlas con Consejeros’ aprobado por la misma Comisión. El objetivo de este acercamiento fue concientizarlos de la importancia de su participación, ya que para el próximo proceso electoral, estarán en condiciones de adquirir derechos político-electorales, señaló Uribe Concha. El presidente de la comisión dijo que es de vital la participación de todos los sectores de la población, e invitó a los jóvenes que, una vez que alcancen la mayoría de edad, se involucren en los procesos democráticos de la entidad. Al respecto, el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales, mencionó que aunado a esta plática se han realizado visitas a otras instituciones, con alumnos de la Universidad de Londres, la Preparatoria Norte y la UTEQ, entre otras. Señaló que esta actividad, encaminada a estudiantes de los niveles medio superior y superior y grupos de la sociedad queretana, se enmarca en el Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana del organismo.  
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http://poderciudadano.com.mx/busca-ieq-concientizar-jovenes-para-participar-en-2015/16882  
IEQ PIDE A JÓVENES A PARTICIPAR EN LOS PRÓXIMOS PROCESOS ELECTORALES  80 estudiantes de la Escuela de Bachilleres Salvador Allende, Plantel Sur, participaron en la plática “Cultura política y democrática” que impartió el presidente de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, José Vidal Uribe Concha. Asentó que en la medida en que toda la sociedad participe, habrá más voces en las decisiones públicas. Por tal razón, llamó a los jóvenes a que una vez que tengan la mayoría de edad, se involucren en los procesos democráticos, tanto de Querétaro como del país. La plática tuvo el objetivo de concientizar a los jóvenes sobre la importancia de su participación en las decisiones electorales, ya que en el 2015 –los jóvenes- estarán en condiciones de adquirir derechos político-electorales.  http://andresestevez.mx/noticias/item/4584-ieq-pide-a-j%C3%B3venes-a-participar-en-los-pr%C3%B3ximos-procesos-electorales  
DIPUTADO ALEJANDRO DELGADO CONFÍA EN QUE ACTUALES CONSEJEROS DEL IEQ PERMANEZCAN El legislador local de Acción Nacional, Alejandro Delgado Oscoy confía en que los actuales consejeros del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) podrán integrarse al Instituto Nacional Electoral, esto por los cambios que se prevén para la conformación del nuevo órgano local. Luego de la elección de los 11 consejeros del INE, señaló que espera la integración de los mismos para comenzar trabajos correspondientes con miras a las próximas elecciones. “Noticia muy mala porque hay queretanos destacables, de lo malo rescatar lo mejor, la noticia buena es que la selección es con consejeros del IFE. El INE da una cierta continuidad en la experiencia, es lo único para celebrar el día de hoy para iniciar la reforma electoral y preparar los comicios del2015”. El diputado espera que no sea un error centralizar la democracia, pues recordó que con la ReformaPolítico Electoral, los órganos electorales locales perderán autonomía y dependerán de la coordinación con el INE. “Espero que no se hayan equivocado en la decisión de centralizar la democracia. No avanzar en el tema de la centralización de la democracia, eso lo he señalado, es un error histórico, el centralizar la democracia, en el PAN estuvimos al interior discutiendo, argumentando por qué sí o por qué no y mantengo mi decisión”. Consideró que por lo menos una tercera parte de los consejeros actuales del IEQ permanecerán en el nuevo órgano, pues aunque serán electos a nivel nacional, podrán inscribirse para participar. “Los consejeros de Querétaro tendrán la experiencia y la inquietud de inscribirse, será en el centro del país donde se tome la decisión. Espero que por lo menos una tercera parte sí lo logre. Mostraron la sensibilidad de no dejar el barco cuando venía en una travesía, espero que en este punto se haga la misma lógica y por lo menos la tercera parte se pueda cubrir. Un llamado a que los nuevos consejeros federales pudieran considerar”. Agregó que la entidad, contará con la armonización de dicha reforma hasta el mes de mayo: “Espero que en los próximos años se dé marcha atrás, mientras tanto hay que cumplir con la reforma constitucional, en Querétaro vendrán las reformas propias. Estamos esperando reformas a las leyes secundarias. En Querétaro hasta por ahí del mes de mayo junio esperamos reformas”. Dijo que algunos de los temas más destacables en dicha reforma, son la reelección de alcaldes, regidores y legisladores, por lo que espera buenos resultados. “Son de las mejores decisiones que se tomaron, por eso lo apoyé, porque venía el 90% con muy buenas intenciones. Esperamos todavía hacer lo pertinente y lo correcto para que podamos tener elecciones más transparentes al 2015”.  http://www.reqronexion.com/index.php/diputado-alejandro-delgado-confia-en-que-actuales-consejeros-del-ieq-permanezcan/  
 



 
DOMINGO 6 DE ABRIL DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

NOTI-CITAS Con el título “Prudencia, pide IEQ a quienes aspiran a cargos de elección”, É.G.LE versa: “Precandidatos son gentes a quienes falta templanza; no son del todo prudentes… pero les sobra esperanza”. (Noticias 11-A)  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
“PARTIRÁN” SECCIÓN ELECTORAL 273, AQUÍ La Junta Local del IFE, heredó al INE un proyecto para reorganizar la sección 273 de la capital ya que debido al crecimiento demográfico, se ha superado el margen de ciudadanos que por sección establece la fórmula, explicó Domingo Bautista Durán, vocal del Registro Federal de Electores. (Diario de Querétaro 3-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
CNOP “FUERTE” RUMBO A 2015 Lo anterior lo afirmó Juan José Ruiz Rodríguez, líder de la CNOP en el estado, en su gira por los municipios, y en Tolimán tuvo varias reuniones con comerciantes y transportistas e inauguró las oficinas de la CNOP. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
ORGANIZA PRI EL “TENDEDERO” El PRI del municipio capitalino organizó el evento “Tendedero Municipal, tiende y trasciende”, con el objetivo de recolectar ropa para llevar a las zonas marginadas de la ciudad de Querétaro. (Diario de 
Querétaro 10-A y Noticias 6-A) 
 
SE FORTALECE LA CROC Alfredo Cortés Álvarez, delegado regional de dicha confederación, explicó que en San Juan del Río la matrícula ha incrementado considerablemente en los dos últimos años, y habló de los proyectos que están impulsando. (a.m. 7-A) 
 
JUAN HERNÁNDEZ G. AL FRENTE DEL MOVIMIENTO TERRITORIAL EN CADEREYTA Ante más de 500 militantes priístas que se dieron cita a las afueras del comité municipal del PRI, Juan Manuel Hernández, tomó protesta como dirigente del Movimiento Territorial en Cadereyta de Montes. (Noticias 6-A) 
 
PRD 
 
PREPARA PRD SU RENOVACIÓN Gabriela Torres Gómez, presidenta del PRD en San Juan del Río, expresó que el organismo político se sigue fortaleciendo y saldrán a los procesos de 2015 con unidad. (a.m. 7-A) 
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PAN 
 
MADERO ACUSA ‘GUERRA SUCIA’ DE SU ADVERSARIO La contienda por la presidencia del PAN subió de tono y el equipo de Gustavo Madero presentó una queja ante la Comisión Organizadora de Elecciones contra Ernesto Cordero por presuntamente encabezar una campaña de difamación y denostación contra Madero y el propio partido. Marko Cortés, coordinador de la campaña de Gustavo Madero, explicó que el dominio del correo electrónico informate@nomascorrupcion.com.mx fue registrado por Fernando Amador Díaz por medio de la empresa Nuevos Internet SA de CV el 11 de febrero del 2014, esta persona se ostenta como representante de las empresas SmartNova y Plexsys, ambas con el mismo domicilio en Querétaro. (a.m. 11-B) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SOLUCIONES A DOMICILIO EN V. HERMOSA, TEQUIS El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Pío X Salgado, encabezó la jornada Soluciones a Domicilio, que se llevó a cabo en Vista Hermosa, municipio de Tequisquiapan, donde destacó las acciones que se están realizando en esta demarcación. (Noticias 8-A y 2-San Juan) 
 
FOTO-NOTA “EN JURIQUILLA” De fiesta. María Inés, la segunda hija del matrimonio entre Paloma Fernández y Manuel Pozo Cabrera, fue bautizada ayer. La celebración convocó a la crema y nata tricolor. En la foto, los papás de la bebé con José Calzada, Sandra Albarrán, Roberto Loyola y Lucy Huber. Felicidades. (Plaza de Armas 1) 
 
197 MUJERES TERMINAN CURSO EN EL MARQUÉS Rocío Maestre de Vega, presidenta del Sistema Municipal DIF El Marqués, clausuró el curso de capacitación intensiva que recibieron 197 mujeres a través del Servicio Nacional de Empleo Querétaro, en su modalidad de Bécate. El director del SNE, Abelardo Ledesma, agradeció el trabajo conjunto con el DIF. El Secretario del Trabajo, Israel Carboney, dijo que las mujeres hoy están más interesadas en capacitarse, por lo que continuará este trabajo en el municipio. (Diario de Querétaro 10-A, Noticias 8-A y El Universal Querétaro 5-A) 
 
DEJÓ EL TURISMO DE SALUD EN 2013 UNA DERRAMA DE 2 MIL 847 MDD A pesar del potencial económico que representa el turismo médico y de salud, la pasada administración decretó no promoverlos; hoy, el objetivo es atraer a México al mayor número de esos 7 millones de turistas de todo el mundo, que anualmente salen en busca de tratamientos o servicios médicos. De acuerdo con la Secretaría de Turismo, los ingresos por este concepto en 2013 fueron del orden de los 2 mil 847 millones de dólares, con una estimación de crecimiento anual de 7.3% en los próximos 3 años. Existe el turismo de salud o de naturaleza. Al respecto, el director de TURISSSTE, Juan Carlos Arnau, dice que México ha venido haciendo mucho, pero tema de los balnearios y de los spas no se ha potenciado, no se ha integrado como producto como se debería. Sin embargo, puntualiza que los balnearios de Querétaro, Hidalgo, Morelos, están llenos de japoneses, alemanes y franceses, porque saben que ahí pueden hacer tratamientos largos de agua y lodos. (Diario de Querétaro 1-B) 
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CRECERÁN 20% LAS OPERACIONES DEL AEROPUERTO Se estima que las operaciones del Aeropuerto Internacional de Querétaro crezcan entre un 15 y 20 por ciento durante la temporada de Semana Santa, esto por el incremento en la frecuencia de los vuelos a ciudades con playa. “Tenemos vuelos jueves, viernes y domingo, y a partir de Semana Santa tenemos cuatro y a veces hasta 5 vuelos con Volaris”, explicó el director del AIQ, Miguel Inzunza.  Se presentan declaraciones al respecto de Alejandro Maccise, Director de Desarrollo Económico del Municipio; del Secretario de Desarrollo Económico del Municipio de El Marqués, José Belén Campos, del alcalde de Jalpan, Saúl Trejo, que hablan sobre el turismo en sus municipios y de los presidentes de CANIRAC y CANACOPE, Eduardo de la Parra y Eduardo Chávez Hidalgo, respectivamente. (Plaza de Armas 1 y 9) 
 
DEBATEN POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE CALENTAMIENTO GLOBAL La Comisión de Desarrollo Sustentable sesionó en la Sierra Gorda para hacer frente a la lucha contra el calentamiento global y, adecuar así, políticas públicas que reflejen una mejoría al medio ambiente. Alfredo Zepeda Garrido, Procurador del Medio Ambiente Estatal, destacó la importancia de hacer equipo ya que “aquí se ven reflejados los esfuerzos de la sociedad civil y de las propias autoridades”. (El Universal 
Querétaro 5-A) 
 
ADVIERTEN POR RADIACIÓN UV La Unidad Estatal de Protección Civil advirtió sobre el aumento de la radiación solar. Durante este fin de semana se pronostica un incremento del 400% de esa radiación, explicó el titular del grupo, Gerardo Quirarte. (El Universal Querétaro 8-A)   
ALERTAN DE RIESGOS POR ‘GOLPE DE CALOR’ Con la llegada de los meses más calurosos del año, mayor y junio, el riesgo de que se presente el llamado “golpe de calor” es más frecuente, debido a que la temperatura empieza a elevarse en el lapso de una semana de 28 y 37 grados, así lo señaló Gustavo Adolfo Ramos Calderón, médico general adscrito al servicio de Urgencias del Hospital General del ISSSTE. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A)  
PRIMER ANIVERSARIO DEL INSTITUTO PARA CAPACITAR A PERSONAL DE LA PGJ Durante la inauguración del evento, el titular de la PGJ del estado, Arsenio Durán Becerra, destacó la importancia de mantener a los servidores públicos actualizados y capacitados en temas de seguridad y las ramas del Derecho. (Plaza de Armas 2-La Roja)  
ANTIDOPING A PERSONAL DE PGJ Lo anterior a 44 de sus empleados con la finalidad de garantizar la calidad y transparencia en su actuar, el evento fue encabezado por el subprocurador de Policía y Control Interno de la PGJ del estado, Humberto Horta Ríos, en representación del titular de la dependencia, Arsenio Durán Becerra. (Plaza de Armas 3-La Roja) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
EXPLOTAN A DOMÉSTICAS El 76% de las empleadas domésticas no cuentan con prestaciones laborales, mientras que el 34% percibe un salario igual o menor a 63.7 pesos y el 13% de ellas cubren jornadas superiores a las 48 horas semanales, señaló el diputado Alejandro Cano Alcalá, quien presentó una iniciativa para exhortar al Congreso de la 
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Unión a legislar para que genere un régimen especial y accesible, que los incorpore a la seguridad social. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
LIMITADA LA PROTECCIÓN CIVIL EN MUNICIPIOS Las unidades municipales de Protección Civil trabajan con un presupuesto limitado, por lo que es urgente crear una nueva ley en la materia, que las fortalezca, expresó el diputado Juan Guevara Moreno, quien dijo que dicha situación persiste particularmente en los municipios de la Sierra y del Semidesierto. Agregó que en próximas fechas, Gobierno del Estado otorgará apoyo para fortalecerlas. (Diario de Querétaro 4-A)  
BUSCARÁ BU QUE LA LEY RESPALDE A BOMBEROS Braulio Guerra Urbiola, Presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local, informó que trabajará en la creación de una iniciativa que permita mejorar las condiciones, tanto jurídicas como económicas de los bomberos de la entidad, pues aclaró que se encuentran en un limbo jurídico como asociación civil. (Plaza de 
Armas 10 y El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
INSISTE PAN EN SEDESOL ESTATAL El grupo legislativo del PAN no está dispuesto a desistir para que la Ley de Desarrollo Social que sigue entrampada en la Comisión presidida por el diputado Gilberto Pedraza, incluya la creación de una Secretaría de Desarrollo Social en el estado de Querétaro. A decir del diputado panista Rosendo Anaya Aguilar, el PRI le está apostando a la opacidad al insistir en la no creación de dicha dependencia. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
PIDEN SOLUCIONAR TEMA DE ADICCIONES El diputado local representante del segundo distrito, Ricardo Carreño Frausto, llamó al edil capitalino, Roberto Loyola Vera, a atender la situación de adicciones en Santa María Magdalena, toda vez que se informó que un 70% de los jóvenes de esta zona son adictos a algún tipo de droga. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
IMPULSARÁ PVEM LEY DE CAMBIO CLIMÁTICO Será en las próximas semanas cuando el diputado representante del PVEM en la LVII Legislatura, Yairo Marina Alcocer, haga entrega en la SEMARNAT de la Ciudad de México, la Ley de Cambio Climático para el estado de Querétaro, lineamiento contemplado en la segunda parte de la agenda de este poder. (Plaza de 
Armas 10 y El Universal Querétaro 5-A)  
SE REÚNE ASTUDILLO CON EL COLEGIO DE ABOGADOS Luego de que el Colegio estuviera por la mañana en reunión con el diputado Marcos Aguilar Vega, por la tarde el diputado federal Ricardo Astudillo Suárez ofreció una comida a sus integrantes, la cual formó parte de su gira de trabajo por el Congreso de la Unión. (Plaza de Trabajo 12, El Universal Querétaro 4-A) 
 
APLAUDE BÁRCENAS REFORMA PARA SANCIONAR VIOLENCIA EN EL DEPORTE Delvim Bárcenas Nieves, diputada federal por Querétaro, destacó la importancia de que el Congreso Federal haya realizado las reformas para erradicar la violencia en los espectáculos deportivos y, al mismo tiempo, proteger la integridad física de los espectadores, los deportistas y los organizadores. (Plaza de Armas 5) 
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MUNICIPIOS 
 
SE REFORZARÁ SEGURIDAD EN COLÓN: AAC El presidente municipal de Colón, Alejandro Arteaga, informó que proyectan adquirir cámaras de videovigilancia para reforzar la seguridad en la demarcación. Indicó que Colón será uno de los municipios beneficiados con la entrega de cámaras digitales recién anunciadas por la Secretaría de Gobierno, pero buscarán hacer un esfuerzo adicional para generar su propio sistema de seguridad. (Noticias 7-A) 
 
CONFIRMAN BAJA DE POLICÍAS POR EVALUACIÓN  El secretario de Seguridad Pública en Pedro Escobedo, Ernesto Perrusquía, confirmó que tres elementos policíacos deben ser dados de baja de la corporación por haber reprobado los últimos controles de confianza a los que fueron sometidos. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
LOYOLA: 60 MDP PARA DRENES El presidente municipal Roberto Loyola, informó que en mayo estarían llegando, por parte de la CONAGUA, a la administración municipal alrededor de 60 millones de pesos para fortalecer dos drenes y una cuenca; se esperan también 90 millones más para mejorar la infraestructura del drenaje del Centro Histórico. (Diario 
de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 6-A) 
 
PEÑA DE BERNAL EN EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA En referencia a los 14 fotógrafos que integran el Club de fotógrafos de la Escuela Activa de fotografía y las imágenes captadas de la Peña de Bernal, fue inaugurada la muestra “14 ángulos mágicos”. Se contó con la presencia de Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro, quien inauguró la exposición y realizó el corte de listón, destacando el trabajo de los fotógrafos. (Plaza de Armas 1-aQROpolis) 
 
BENEFICIARÁN A 2 MIL COMERCIANTES GRACIAS A PLAN DE DIGNIFICACIÓN Cerca de 2 mil comerciantes en vía pública se verán beneficiados de manera directa con el programa de dignificación al comercio que pondrá en marcha el municipio de Querétaro y en el cual se invertirán 3 millones de pesos, dio a conocer el secretario de Gobierno capitalino, Mauricio Ortiz Proal. (Plaza de Armas 4) 
 
REHABILITAN PAVIMENTO EN LA COLONIA OBRERA Con una inversión cercana a los 3 millones, la administración que encabeza el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, rehabilitó el pavimento asfáltico en la colonia Obrera, que permite mantener en óptimas condiciones de funcionamiento e imagen urbana la superficie de rodamiento. En representación el edil capitalino, el secretario de Desarrollo Social municipal, Erik Osornio Medina, dijo que el gobierno capitalino atiende lo necesario, sin descuidar lo urgente. (El Universal Querétaro 10-A)  
REFORZARÁN PROGRAMA ENTRE MUJERES Con el objetivo de incrementar el número de apoyos, el programa Entre Mujeres del DIF del municipio de Querétaro, implementará nuevos talleres en materia de crecimiento personal para dicho sector de la población, informó el secretario de Desarrollo Social, Erik Osornio Medina, en el marco de la 62 jornada del programa, que se realizó en la comunidad de Puerto de Aguirre, de la delegación Santa Rosa Jáuregui. (Plaza 
de Armas 4 y El Universal Querétaro 6-A)  
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RENOVÓ LICENCIAS EN EL MUNICIPIO EL 63% DE NEGOCIOS REGISTRADOS Lo anterior dentro del periodo establecido por el programa Regularízate y Ahorra, indicó el Secretario de Finanzas, Julián Lámbarri Malo. (Noticias 3-A) 
 
FOMENTAN PESCA EN SAN JUAN DEL RÍO La dirección de Ecología impulsa un proyecto Turístico para la comunidad de Cerro Gordo, que consiste en la creación de una zona de pesca para aprovechar la presa de la localidad, informó la titular del área Jessica Yolanda Gómez Rodríguez, y explicó que se han reunido con el delegado estatal de la SAGARPA, Gustavo Nieto Chávez, quien les ha brindado asesoría sobre los requisitos a cumplir para generar una zona de pesca que pueda ser avalada por la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
“EL ARENAL” A LIMPIEZA A través de la Dirección del Fideicomiso Queretano para la Conservación del Medio Ambiente, la presidencia municipal de Querétaro, firmó un convenio de colaboración con la empresa Complejos Residenciales, con el objetivo de realizar trabajos conjuntos de embellecimiento del Arroyo "El Arenal" que cruza por el fraccionamiento Real de Juriquilla, en un tramo de casi mil metros de longitud. Los trabajos se realizarán durante 6 meses. Autoridades locales de CONAGUA y SEMARNAT testificaron este acuerdo. El director de FIQMA, José Arias González, dijo que este compromiso es gracias al impulso de la administración que preside Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 7-A, a.m. 2-A y El Universal Querétaro 5-A) 
 
FUEGO-AMIGO “¡AGUAQ!” Calorcito. Los más de 30º que se sintieron durante todo el día en la capital queretana fueron mitigados con botellines de agua elaborada por la UAQ a las que el rector y el alcalde dieron trámite. (Plaza de Armas 1) 
 
VEDA DE AGUA POR SOBREUSO EN SJR La CONAGUA ha dejado de expedir derechos de extracción de agua ante la sobreexplotación que existe de los mantos acuíferos. En San Juan del Río, comunidades han tenido que transferir sus derechos de explotación para poder hacer frente a esta veda nacional, así lo explicó el director del organismo, Francisco Chan. (El 
Universal Querétaro 7-A) 
 
BUSCAN MEJORAR CALIDAD DE AGUA EN SIERRA GORDA Pinal de Amoles, generador del agua que pasa por la cuenca del Panuco y que atraviesa la Sierra Gorda, se continúa contaminando, ya que los drenajes de muchas familias se continúan arrojando indiscriminadamente al río. Instancias gubernamentales, como la propia sociedad civil, intentan salvar la calidad de agua, de tal manera que en la delegación de Escanelilla se llevó a cabo la campaña de “Recolección de residuos”. (El Universal Querétaro 7-A)  
RECIBE JALPAN BASURA PARA CUIDAR MANTOS El relleno sanitario de Jalpan de Serra recibe la basura de Pinal de Amoles, esto con la finalidad de cuidar los mantos freáticos que se encuentran en la parte alta y que desembocan sobre la cuenca del Panuco y la presa. Diariamente se recolectan 14 toneladas de desechos, informó Carlos Trejo, director de Servicios públicos municipales de Jalpan. (El Universal Querétaro 1-A y 7-A) 
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“NOTIVERSO” Con el título: “La Basura”, Mauricio Villalón Renaud, versa sobre la educación para el buen manejo de la basura. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
ALISTAN DELEGACIÓN CRUZ ROJA JALPAN Representantes de la administración de Jalpan de Serra sostuvieron un encuentro con autoridades de Cruz Roja en Querétaro para definir los trabajos que permitirán establecer la primera delegación de la zona norte de la entidad. (a.m. 7-A) 
 
CAPACITAN A BRIGADISTAS EN PRIMEROS AUXILIOS Alrededor de 100 brigadistas fueron capacitados en primeros auxilios, evacuación de inmuebles y prevención y combate contra incendios. Según el titular de la dependencia municipal, Amadeo Lugo Pérez, su personal capacita a brigadistas del Hospital General de Querétaro para que cuenten con una actitud preventiva; y agregó que una de las prioridades de la administración que encabeza Roberto Loyola Vera, es colaborar con las diferentes dependencias gubernamentales privadas o sociales. (El Universal Querétaro 10-A)  
CLAUSURAN 6 NEGOCIOS DE VENTA CLANDESTINA Mediante operativo, la dirección de Inspección del municipio de Querétaro realizó este viernes 6 clausuras de misceláneas y puntos de venta de alcohol clandestino dentro de la delegación de Santa Rosa Jáuregui, así lo informó el titular de dicha área municipal, Fernando Goyeneche Villalobos. (Plaza de Armas 10) 
 
FINANZAS ENCABEZA FUERZA CIUDADANA Más de 300 vecinos de la colonia Altos del Cimatario se sumaron este sábado a la jornada de Fuerza Ciudadana, para mejorar la imagen urbana, acompañados de funcionarios del municipio de Querétaro, encabezados por el Secretario de Finanzas, Julián Lámbarri Malo, en representación del alcalde Roberto Loyola. Las jornadas se realizan de manera simultánea en las 7 delegaciones municipales. (Diario de 
Querétaro 4-A, Noticias 3-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 
DEUDA DE MUNICIPIOS, MAYOR QUE LA ESTATAL Como resultado de las observaciones que realizó la ESFE en el cuarto trimestre del año fiscal 2012, se detectó un déficit entre los 18 municipios, de más de mil millones de pesos por los manejos administrativos entre 2009-2012, informó Rafael Castillo Vandenpeereboom, titular del organismo.  Querétaro obtuvo el primer lugar a nivel nacional, en lo que se refiere a la reducción de su deuda al disminuirla de mil 389.5 millones de pesos en 2010 a mil 253.00 millones de pesos en 2012.  Respecto a los incrementos de salarios que se dieron en Tequisquiapan, con aumentos de hasta el 73% en el sueldo anterior, el auditor reconoció que este tipo de observaciones no fueron justificadas en la solicitud de información de la dependencia, por lo que quedan marcadas como irregularidades sin solventar. (a.m. 1-A y 4-A) 
 
REVIRAN ALCALDES OBSERVACIONES Alcaldes de los municipios de Tequisquiapan, Peñamiller y Pedro Escobedo se defendieron de las observaciones realizadas por la ESFE en el primer trimestre de sus administraciones al argumentar que la dependencia no les recibió justificaciones de aumentos de sueldos y otras irregularidades. (a.m. 4-A)   
 
 



 
DOMINGO 6 DE ABRIL DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

PLANTEA CAZADERO PROYECTO TURÍSTICO Habitantes de la comunidad de Cazadero, en San Juan del Río, han propuesto el impulso de esta zona de descanso para aprovechar los atractivos naturales de la localidad, a la que acuden personas de otros estados por sus tradiciones religiosas, señaló el subdelegado de Cazadero, José Martínez Ayala. (El Universal 
Querétaro 2-A) 
 
PROYECTAN ARCOTECHOS EN ESCUELAS PÚBLICAS Alfredo Camargo Piña, secretario de Desarrollo Urbano Obras Públicas y Ecología en San Juan del Río, dijo que serán 12 los arcotechos que entregará el gobierno municipal. Comentó que los 12 millones de pesos de recurso federal que bajo gestión del diputado federal Ricardo Astudillo, fueron etiquetados para dignificación de áreas y espacios deportivos. (a.m. 7-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
DEJARÁ SEMANA SANTA 250 MDP El presidente de CANIRAC en el estado, Eduardo de la Parra Cubells, aseguró que el sector restaurantero espera una derrama económica de 250 millones de pesos para la temporada vacacional de Semana Santa, del 13 al 29 de abril. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
FOCOS ROJOS EN LA CMIC El presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler, informó que obras principalmente en la periferia de la ciudad, han sufrido robos de materiales y maquinaria ligera. Esta situación ha traído perdidas por alrededor de un millón de pesos, en lo que va del año. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 7-A) 
 
AUMENTAN PESCADOS 30% Lo anterior lo aceptan dueños de marisquerías del mercado Escobedo. (Diario de Querétaro 2-A)  
 
VIGILARÁ GUARDERÍAS “LA BARCA DE ÁMBAR” El 17 de abril será constituida la asociación civil “La barca de Ámbar”, que será presidida por la madre de Ámbar Sofía, quien el pasado 3 de marzo falleció en el interior de la guardería NANI. Karine Rocha, madre de la niña, informó que sostuvieron, ella y su esposo Leonel, una reunión con el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, con quien hablaron de esta organización. (Plaza de Armas 12) 
 
CONGRESO ONE SPARK SUMMIT Algunos jóvenes interesados en el emprendedurismo formaron parte del Primer Congreso Emprendedor One Spark Summit, evento que fue organizado por la Universidad Anáhuac, Campus Querétaro, e inaugurado por el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López. (El Universal Querétaro 4-D)  
 
UPQ ORGANIZA FORO ECONÓMICO Alumnos de la UPQ, pertenecientes al Programa Educativo de la licenciatura en Negocios Internacionales, realizaron el Foro Económico Internacional 2014, con el objetivo de mostrar el entorno y las oportunidades de negocio que existen en diferentes países del mundo. (a.m. 2-A) 
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OBLIGARÍA LEY A REPARAR DAÑOS Trabaja el titular de la Defensoría de los Derechos Humanos del estado de Querétaro, Miguel Nava Alvarado, en la creación de una nueva ley en esta materia, la cual contempla que además de que este organismo emita una recomendación de ciertos casos, también se obligue al pago de la reparación de los daños. (Plaza de 
Armas 10) 
 
CONSTITUCIONALES LAS BODAS GAY: MIGUEL NAVA El no permitir el matrimonio entre personas del mismo sexo, en un acto violatorio de la ley, dijo ayer el presidente de la Defensoría de Derechos Humanos en Querétaro, Miguel Nava Alvarado, quien recordó, ante el amparo que dos parejas del mismo sexo interpusieron recientemente porque no se les permitió contraer matrimonio en el Registro Civil de Querétaro, que la Constitución habla de la no discriminación, y eso incluye la preferencia sexual. Apuntó que esta situación ya debió haberse armonizado en la legislación. (Noticias 1-A y 3-A) 
 
LLEVARÁN CONTABILIDAD A LOS COMERCIANTES Comerciantes recibirán asesoría fiscal gratuita por parte de estudiantes de la UAQ, tras un convenio entre los dirigentes de las organizaciones de comerciantes y el rector del Ama Mater. Roberto Loyola, presidente municipal, fue uno de los testigos de honor. Cerca de 10 mil comerciantes en pequeño se verán beneficiados con la firma del convenio. (Diario de Querétaro 1-A y 9-A, Noticias 1-A, 2-A y 6-A, Plaza de Armas 1 y 4, El 
Universal Querétaro 1-A, 6-A y 8-A, a.m. 6-A) 
 
RECHAZA FUCQ REFORMA FISCAL; PIDE DEROGARLA La Federación de Uniones de Comerciantes Queretanos en Pequeño quiere que el PRI sea el que avale y que haga un proyecto de ley para derogar la Reforma Fiscal. Rafael Granados, presidente de la federación indicó que la facturación electrónica representa un gran cambio en el cual el comerciante no está preparado. (Noticias 2-A) 
 
ANUNCIA SERGIO RAZO UNA MARCHA DE LA “FRANCISCO VILLA” El líder del movimiento Democrático Querétaro “Francisco Villa”, Sergio Razo, anunció la realización de una manifestación el próximo primero de mayo, en la cual expresarán su rechazo a la Reforma Fiscal. (Noticias 3-A)  
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Asegura que el Gobernador José Calzada tiene mucha estampa y elocuencia para sus discursos, pero nunca le había escuchado uno tan humano ni tan emotivo como el que dio el sábado 29 de marzo en la finca “El Nogal”, donde abandonó la principal y con el micrófono en mano se acercó a las mesas más cercanas a recordar y a recalcar el por qué obtuvo el triunfo en 2009. Sin personalismos y con humildad agradeció a quienes se sumaron a su campaña y lo ayudaron a construir un proyecto de partido y no un proyecto personal. Reconoció a Chucho Rodríguez, a Hiram Rubio y a otros actores políticos sus esfuerzos por lograr la unidad en aquel 2009. (Plaza de Armas 8) 
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COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Se presenta una imagen en la que, a pie de foto apuntan: “Durante una manifestación de antorchistas en Plaza de Armas el Gobernador, José Eduardo Calzada Rovirosa bajó de Palacio de Gobierno para conocer las inconformidades de los manifestantes”. El conflicto que hace un mes generó el estallido de la huelga en la UAQ, está a punto de revivir. El STEUAQ se empeña en que sea contratado uno de sus integrantes, que suma casi una decena de reportes por conducta violenta. Todo comenzó cuando la UAQ se comprometió a dar base laboral a 50 trabajadores, con la salvedad de no incluir a familiares de los miembros de la dirigencia del STEUAQ. Si logran que se quede, el mensaje será grotesco: no importa cómo seas, quién seas o qué tanto violes la ley, las reglas y la moralidad; si estás con el sindicato, siempre ganarás. Uno de los pronunciamientos que más llamaron la atención, fue el realizado por el líder del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, quien refirió que su partido político estará muy cerca de ganar la contienda comicial tratándose del gobierno del estado, si la cofradía tricolor postula como su candidato a Jesús María Rodríguez Hernández. Resulta lamentable que un partido político defina o especule su futuro comicial, sustentado en la personalidad de un potencial candidato de otro partido. Decir que pueden ganar las elecciones, no tiene sustento alguno, basta revisar los números que hay en el historial del PRD. Con esta dinámica, “¿Cómo logrará Jesús Rodríguez hacer que el PRD gane la gubernatura?”. Por otra parte, la semana anterior, un par de encuestas refieren que en la contienda por la presidencia nacional del PAN, el candidato Ernesto Cordero lleva ventaja de 13 puntos porcentuales sobre Gustavo Madero. El tema tiene trascendencia para Querétaro pues, repercutirá en lo inmediato. Hay que recordar que con Madero va como candidato a secretario general, el queretano Ricardo Anaya. Además, el susodicho es aspirante a la candidatura del PAN a Gobernador, y compite el cargo con su compañero Francisco Domínguez. Si perdiera la fórmula Madero-Anaya, se supondrá que Ricardo Anaya regresaría a la cámara de diputados federal y desde allá, analizaría la conveniencia o no de seguir en la contienda interna, Y si el triunfo fuera para su fórmula, asumirá el cargo, lo ejercerá por algunos meses e irá en busca de la candidatura. En otro tema, la semana pasada, los apellidos Rodríguez Hernández volvieron a estar en boca de todos los políticos queretanos pues, en un banquete que organizó en la oficina del PRI, anunció su intención de ser el candidato del tricolor a gobernador. En el ágape, recordó que renunció a esta posibilidad en el año 2009, permitiendo que José Eduardo Calzada Rovirosa asumiera la responsabilidad de reconquistar la provincia queretana para la cofradía tricolor. En compensación, Jesús Rodríguez consiguió la candidatura plurinominal a su diputación federal.  Ha logrado triunfos y también sonadas derrotas. Por ello la duda es: “¿Cuál es su plan? ¿En realidad piensa que tiene posibilidades reales de lograr la postulación y luego, triunfar frente al candidato del blanquiazul?”. Si el plan es ganar la candidatura, enfrentará otros 2 grupos de priístas que están en el mismo camino. Asimismo, sobre los territorios del tricolor, se recuerda el anuncio que hiciera el diputado Braulio Guerra, acompañado del presidente del PRI, Tonatiuh Salinas y contando con el respaldo de Juan José Ruiz y de Jorge López Portillo Tostado, entre otros militantes.  Dieron a conocer la organización denominada “Plan C”, inicial que representa continuidad, compromiso y confianzas, además que contiene en su esencia la letra capital del apellido Calzada. Se asumen como legítimos herederos de las políticas implementadas durante los últimos 5 años por el Mandatario José Calzada, en esta provincia, además de asumirse como los heraldos del actual Gobernador para darle continuidad a su ideología. Viene la pregunta: “¿Para qué reivindicar la continuidad política del gobernante actual? ¿Con qué fin se agrupan políticos afines al Mandatario y, más aún, lo hacen público?”. La intención es provocar que de este grupo pueda surgir el próximo candidato del tricolor a gobernador del estado. Estrategia político-electoral que, vale y es legítima. En esta semana se dieron mensajes político-electorales. Es el tradicional ejercicio de la política al estilo mexicano con su toque queretano. La contienda electoral, ha iniciado.  Recordando una anécdota, cuando un reportero entrevistó al entonces Gobernador de Querétaro, Ignacio Loyola Vera, al preguntarle al mandatario si Querétaro era territorio para delincuentes de alto calibre, en tono de broma, Loyola Vera contestó que la entidad era tan calma que éstos la tomaban como sitio 
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de residencia. El tema viene a colación porque en la semana, se dio la detención, en el municipio de Colón, de Enrique “Kike” Plancarte Solís, y ante esto surgen interrogantes: “cómo fue que dieron con su paradero, cómo lo cercaron, la casa en que vivía y hasta cómo se le escapó la vida”. El asunto tiene que ver con la presencia en la entidad de delincuentes de no tan bajo calibre y el riesgo de que lleguen o intenten llegar más. Independientemente de que vengan otros o no lo hagan, no significa que la entidad es presa de la delincuencia. El hecho es que cualquier entidad está expuesta a esta situación. Además, es importante que se haya logrado evitar que Querétaro sea tierra en disputa entre grupos delincuenciales. Como ciudadanos debemos participar activamente con acciones de seguridad. Finalmente, fue relevante que el gobierno federal lograra la captura de tal personaje antes de que otra cosa sucediera. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” En días pasados, se adelantó la visita del Presidente de Francia, François Hollande, a Querétaro.  Estará acompañando al presidente Enrique Peña Nieto y al Gobernador José Calzada en gira por algunas empresas. Confirman que además de estrechar lazos de inversión, es muy probable que al mandatario se le presente también, el proyecto arquitectónico de lo que será el Liceo Francés, y que será respaldado en todo momento por el gobierno galo gracias a las gestiones de la cónsul en la entidad, Cecile Cerbonell. El panorama de intercambio académico entre Francia y Querétaro va viento en popa. Hay que felicitar al gobierno municipal de Querétaro y su alcalde Roberto Loyola Vera, quien recién acaba de iniciar la campaña “Querétaro La Sonrisa de México”. Parece que llega en muy buen momento luego de todas las lamentaciones de las que ha sido víctima nuestra sociedad. El objetivo es retratar la sonrisa de los habitantes y elaborar el mosaico con la sonrisa más grande de México. El amparo que dos parejas del mismo sexo interpusieron contra el gobierno del estado, la legislatura y el registro civil, debido a que no se les permitió contraer matrimonio, provocó que la DDHQ hiciera un llamado a los legisladores queretanos para que reformen la ley y permitan el matrimonio igualitario en la entidad. Con esto, Miguel Nava Alvarado, presidente de la DDHQ, pareciera que se metió en camisa de once varas y no por hacer valer los derechos sino porque es un tema que lleva años siendo tocado sin lograr resultado alguno. Por otra parte, luego de la medalla que se colgó con la iniciativa sobre el uso de animales en circos, el legislador, Yairo Marina Alcocer, aseguró que a finales del mes presenta la Iniciativa de ley de Cambio Climático en el Estado de Querétaro, ley que contempla, la creación de mecanismos de adaptación e investigación, así como de estrategias para disminuir la contaminación que tiene el medio ambiente. El diputado de Acción Nacional Ricardo Anaya, compañero de fórmula de Gustavo Madero, declaró, luego de concluir su tercera semana de haber arrancado la campaña por la dirigencia nacional del PAN, que son respetuosos de sus contrincantes y que siempre demostrarán que no hay denostaciones ni descalificaciones en contra de Ernesto Cordero y Juan Manuel Oliva, pero que con todo y pena, y muy respetuosamente, dijo, no hay fórmula más fuerte para ganar que la de Madero-Anaya, y advirtió desde ahora, que los resultados después del 18 de mayo, deberán ser aceptados por sus contrincantes, les guste o no. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Medio Día ¨ Presenta una fotografía donde la presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán está con Maru Bueno y Rubén Luna, conviviendo con 10 niños finalistas del tercer estival Infantil “Celebra la Vida, un Canto a México”. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
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COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Considera que el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra, siguen sorprendiendo, ahora con el lanzamiento de los “Gallitos”; un maravilloso proyecto social para niños de escasos recursos, que a partir del día 29 serán distribuidos 250 mil pares de cros.  Además destaca el lleno total de altas personalidades durante el acto de la presentación de la obra editorial “La Guerra de Independencia en Querétaro 1810-1825”, donde el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra, reunió a los ex Gobernadores: Antonio Calzada, Enrique Burgos, Ignacio Loyola y Francisco Garrido. Envía sus mejores deseos a Carlos Hale. (Noticias 6-E) 
 
EDITORIAL  “TURISMO” Una derrama económica de 250 millones de pesos espera captar durante la temporada vacacional de Semana Santa, el sector restaurantero. Según información del presidente de la CANIRAC, Eduardo de la Parra, es en el municipio de Querétaro donde se espera mayor derrama con 70%, en tanto que el 30% restante se generaría para beneficio de los “pueblos mágicos”. El llamado es a mantener y cuidar lo que ya tenemos, con atención, hospitalidad y adecuada modernización, para lograr en forma persistente mejorar metas que beneficien a todos. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “DRENES” Muchas veces las inversiones en servicios quedan ocultas por la esencia misma de las obras que implican; sin embargo son necesarias y punto clave en la calidad de vida de los ciudadanos. En este caso se encuentran los drenes y sistemas fluviales. El presidente municipal, Roberto Loyola Vera, anunció ayer recursos por 55 millones de pesos para fortalecer el dren de El Salitre, el dren de Geo Plazas y la presa de El Salto. En coordinación con instancias federales se distribuirán dichas inversiones que aunadas a los 90 millones que se invertirán en habilitar el drenaje del Centro Histórico, marcan la pauta de atención a satisfacer las necesidades en la materia. (Noticias 11-A) 
 
 “CIFRAS DE DESCOMPOSICIÓN SOCIAL” Por Laura Cors de la Fuente  Comenta de sobre el resultado del estudio que realizó el Gabinete de Comunicación Estratégica, donde hizo encuestas en 45 de las ciudades más importantes de nuestro país, cuestionando sobre la "tolerancia" o "intolerancia" hacia 6 temas medulares. Al respecto, refiere que siempre ha visto a Querétaro como una ciudad de las más conservadoras de la República, sin embargo, existió un resultado inesperado. Querétaro tiene el 1er lugar nacional en mujeres dependientes del alcohol.  Según la Encuesta Nacional de Juventud 2012 la media nacional de mujeres que toman (entre los 12 y 29 años) es de 45%, en Querétaro es del 47.4%. Es 1er lugar en consumo de inhalables; 3º en consumo de tabaco; 5º en consumo de alcohol, 9º en consumo de drogas ilegales. Además, es extremadamente preocupante que cada vez es más temprana la edad a la que se inicia el consumo de las drogas, entre 10 y 12 años de edad. Querétaro siempre se ha distinguido por ser un lugar tranquilo, por su paz social, seguridad, limpieza, crecimiento económico y prosperidad... pero por desgracia eso parece estar cambiando conforme esta comunidad tolera, un estilo de vida disoluto. Confiamos tanto en que vivimos en una comunidad segura, que las cosas se salieron de nuestras manos. Si estas cifras no preocupan y alertan, y si estas cifras no hablan de un camino hacia la descomposición social, “no sé qué lo hará”. (El Universal Querétaro 11-A) 
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COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Informa que en mayo, el Obispo Faustino Armendáriz visitará al Papa Francisco, para comentar con él un informe que envió a la Santa Sede sobre la actual situación de la Diócesis de Querétaro. Seguramente Faustino saludará al embajador Mariano Palacios. (Plaza de Armas 1) 
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